

Les adhésions et les cotisations doivent être adressées à Monsieur le docteur J. O. Ledoux, trésorier du Congrès de Sherbrooke.

Nous prions donc nos honorés Confrères, tant du Dominion que de la République voisine, de s'unir à nous afin d'assurer à notre Convention le succès obtenu dans les précédents Congrès.

F. A. GADBOIS, M. D.,
Secrétaire.

ASSOCIATION MEDICO-CHIRURGICALE DU DISTRICT DE JOLIETTE.

*Séance du 12 juin 1910,
tenue à St-Gabriel de Brandon.*

Répondant à l'invitation de leurs confrères de St-Gabriel de Brandon, les médecins du district de Joliette, se rendirent à la cabane du docteur Laurendeau, où eut lieu la réunion.

Les médecins suivants assistaient à la réunion :

Messieurs les Docteurs François de Martigny, Elie Asselin, J.-M. Aumont, de Montréal ; V. Lavallée, St-Félix de Valois ; C. Bernard, J. Sheppard, Gaudet, Forest, Joliette ; E. Paquin, St-Didace ; H. Archambeault, A. Laurendeau, S. Roch, secrétaire, St-Gabriel de Brandon.

A leur arrivée, les médecins furent reçus à la gare par leurs confrères Laurendeau, Archambeault, Roch et conduits à la cabane du docteur Laurendeau, sise sur les bords du lac Maskinongé, où un lunch leur fut servi par Mesdames Laurendeau, Archambeault et Roch.

A la fin du repas, le docteur Sheppard se leva et fit l'éloge du docteur Lavallée de St-Félix, le héros de la fête, qui célébrait son cinquantième anniversaire de la pratique de la médecine. Le docteur Lavallée sut remercier ses confrères de la réception qui lui était faite à cette occasion.

Le docteur Laurendeau félicite le jubilaire en ces termes :

Au nom de la profession médicale du district que j'ai l'honneur de représenter, je vous souhaite bonheur, prospérité et longue vie. Il nous fait vraiment plaisir de commémorer cette étape de votre carrière en groupant nos sympathies autour de vous.